



**Los alojamientos turísticos regionales superan por primera vez la barrera del millón y medio de viajeros para el periodo enero-octubre**

**Estos visitantes generaron 4.831.991 pernoctaciones, la cifra más elevada computada durante los diez primeros meses del año**

**Los alojamientos extrahoteleros de la Región alcanzaron en octubre cifras históricas de viajeros, con récord en campings e incremento en todas las modalidades**

Los alojamientos turísticos regionales (hoteleros y extrahoteleros), registraron para el acumulado enero-octubre una afluencia de 1.555.889 viajeros, el dato histórico más elevado para este periodo en la Región según la Encuesta de Ocupación en Alojamientos Colectivos del Instituto Nacional de Estadística (INE).



El volumen de viajeros creció un 5,3 por ciento respecto al mismo periodo de 2022 en la Región y sus pernoctaciones (4.831.991) registraron un incremento del 5,4 por ciento, dato récord también para este intervalo.

Estos datos han sido calculados tras la publicación por parte del INE de las Encuestas Ocupación de Apartamentos, Campings, Alojamientos rurales y Albergues.

La encuesta indica asimismo que los alojamientos extrahoteleros de la Región alcanzaron en octubre cifras históricas de viajeros, 27.386, un 8,6 por ciento más que los computados en 2022, (+6,1 por ciento en España). Esto supone el registro más elevado para un mes de octubre en la Región.

Estos viajeros generaron 174.645 pernoctaciones este mes, lo que supone un incremento respecto a octubre de 2022 del 10 por ciento (+7,3 por ciento en España).

Los buenos resultados obtenidos por los alojamientos extrahoteleros de la Región en octubre vienen avalados por marcas históricas en las modalidades de camping y el incremento experimentado en apartamentos y alojamientos rurales.

Así, durante este mes, los campings registraron récord de visitantes, 12.544 (4,9 por ciento más que en el mismo mes de 2022), y récord de pernoctaciones, 114.368 (10,7 por ciento respecto al mismo mes de 2022). Además, la estancia media en los campings de la Región de Murcia fue de 9,12 días, la más alta del país.

A su vez, los apartamentos turísticos regionales registraron un total de 10.651 viajeros, un 10 por ciento más que en el mismo mes de 2022. Las



pernoctaciones generadas fueron 50.890, lo que representa un incremento del 7,1 por ciento respecto a octubre de 2022

Respecto a los alojamientos de turismo rural, el incremento interanual de octubre de pernoctaciones (+18 por ciento hasta llegar a las 5.038) fue el tercero más elevado en el ranking por comunidades, tan solo superado por Andalucía y La Rioja.